
協議事項 
１ 第 168 回代議員会について 
 2 月 16 日に次期役員等を選挙するための代議員会が開催される。立候補の状

況及び各郡市から選出された代議員・予備代議員報告、当日の運営が協議され

た。 
 
２ 平成 24 年度事業計画(案)について 
 事業計画案の説明があり、協議した。 
 
３ 平成 24 年度予算(案)について 
 事業計画に基づき、予算編成をした。 
 
４ 山口大学医学部医学科 FD 研修会「医学教育・初期臨床研修の改善に向け

て」に係る後援について 
 山口大学医学部教務部委員会から「医師確保アクション募集プロジェクト」

の発表会と、医学科 FD 研修会を兼ねた研修会に県医師会の参加及び後援の依

頼があり了承された。 
 
５ やまぐち健康・省エネ住宅推進協議会の設立について 
 田村建材(株)より「やまぐち健康・省エネ住宅推進協議会」設立に係る協力要

請があったが、県医師会として参画するには課題もあることから、今後も情報

収集しながら慎重に対処することとなった。 
 
６ 山口県医療保険関係団体連絡協議会について 
 標記協議会の議題である「各団体の現状、懸案事項等の報告」及び「各団体

からの提出議題の協議」の提出議題内容等について協議を行った。 
 
７ 国保連合会における突合点検について 
 今後、導入が予定されている国保の突合点検の実施要領について協議を行っ

た。問題点については、3 月に開催される「山口県医療保険関係団体連絡協議会」

へ議題提出することとなった。 
 
8 中国四国医師会共同利用施設等連絡協議会アンケートについて 
 鳥取県医師会から依頼のあった第 19 回（平成 26 年度予定）の開催について

の回答を協議した。 
 



報告事項 
１ 医事案件調査専門委員会（1 月 26 日）  
 病院 1 件、診療所 2 件の事案について審議を行った。（西村） 
 
２ 山口県訪問看護推進協議会（1 月 26 日） 
 山口県の訪問看護ステーションの現状と地域連携について協議が行われた。

また、「医療職と介護職が連携するための下関市での取り組み」をテーマに下関

市介護支援専門員連絡協議会 二井隆一会長の講演が行われた。（田中義） 
 
３ 山口大学医学部附属病院臨床研修セミナー・「松下村医塾 2012」特別講演

会（1 月 27 日） 
 山口県医師臨床研修推進センター後援事業として挨拶を行った。参加者 35名。

（小田） 
 
４ 第４回日医地域医療対策委員会（1 月 27 日） 
 日医会長諮問「国民医療を確保するための地域特性と地域連携のあり方につ

いて」の委員会報告書案を審議した。（弘山） 
 
５ 下関市医師会男女共同参画部会設立総会 
（1 月 28 日） 
 総会において挨拶を行った。（木下） 
 
６ 第 44 回若年者心疾患・生活習慣病対策協議会平成 23 年度理事会・総会（1
月 27～28 日） 
 今回（於：福井市）から会の名称が変更になった。総会で地域保健活動の充

実に関する要望活動案が承諾された。（萬） 
 
７ 第 62 回山口県産業衛生学会・山口県医師会産業医研修会（1 月 29 日） 
 特別講演 2 題とシンポジウムが行われ、195 名の参加があった。特別講演の

うち１演題を本会担当で実施した。医師会関係の参加は 132 名。（河村） 
 
８ 全国有床診療所連絡協議会 中国四国ブロック会総会（1 月 29 日） 
 岡山衛生会館で開催。総会議事後、特別講演 2 題が行われた。「有床診療所に

期待される役割について」と題して岡山県保健福祉部長 佐々木健氏、「日本の

医療費の使われ方と中医協審議」と題して京都府医師会副会長・中央社会保険

医療協議会委員の安達秀樹氏が講演された。（河村） 



 
９ 山口県緩和ケア医師研修会連絡会議（2 月 2 日） 
 2 月 11～12 日開催の緩和ケア医師研修会の確認が行われた。前回研修会のア

ンケート集計結果報告及び県担当課から 23年度の緩和ケア研修会の実施状況の

報告があった。（弘山） 
 
10 山口県自動体外式除細動器（AED）普及促進協議会・郡市医師会救急医療

担当理事合同会議 
（2 月 2 日） 
 県の各担当課から平成 23 年度事業報告及び AED 講習会の開催状況、設置状

況調査の結果報告が行われた。山大先進救急医療センター長笠岡俊志先生から

「心肺蘇生法の指針 2010」、ドクターヘリ運航状況についての報告があった。（弘

山） 
 
11 新規医療機関個別指導「周南地区」（2 月 2 日） 
 診療所 4 機関について実施され立ち会った。（萬） 
 
12 山口県母子保健対策協議会（2 月 2 日） 
 山口県の母子保健の動向及び健やか親子やまぐち 21推進に係る事業の概要報

告と専門委員会の報告があった。タンデムマス法検査の導入について説明があ

った。（濱本） 
 
13 日医第 11 回男女共同参画委員会（2 月 3 日） 
 女性医師支援センター事業報告、第 8 回男女共同参画フォーラム、答申書(案)
等について協議した。（田村） 
14 島根県医師会男女共同参画フォーラム 
（2 月 4 日） 
 「男女共同参画の歩み」と題して、山口県の現状を紹介した。（田村） 
 
15 京都府医師会来県(2 月 4 日） 
 両県の近況について懇談した。（木下） 
 
16 山口県衛生検査所精度管理専門委員会（2 月 7 日） 
 平成 23年度に実施した県内 8か所の立入検査の結果や外部精度管理の結果等

について報告があった。（田中豊） 
 



17 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 
（2 月 8 日） 
 先発医薬品と効能効果に違いがある後発医薬品の取扱い、審査事務に関する

職員の理解度の把握等について報告があった。（木下） 
 
18 第 13 回山口県病院協会との懇談会（2 月 8 日） 
 近況について情報交換した。（杉山） 
 
19 山口県動物由来感染症情報関連体制整備検討会（2 月 8 日） 
 平成 23年度の動物由来感染症予防整備事業に係る調査結果が報告された。（田

村） 
 
20 広報委員会（2 月 9 日） 
 会報主要記事掲載予定(3～5 月号)、次年度広報事業計画、tys「スパ特」のテ

ーマ等について協議した。（田中義） 
 
21 会員の入退会異動 
 入会 8 件、退会 4 件、異動 72 件。（2 月 1 日現在会員数：1 号 1,307 名、2 号

950 名、3 号 417 名、合計 2,674 名） 
 
互助会理事会 
１ 第 4 回支部長会の提出議題について 
 2 月 23 日開催の第 4 回支部長会に、平成 24 年度事業計画並びに歳入歳出予

算に関する議案を付議することに決定。 
 
２ 傷病見舞金支給申請について 
 3 件について協議、承認。 
 
医師国保理事会 
1 第 2 回通常組合会について 
 2 月 23 日に開催の組合会に提出する 5 議案等について協議、決定した。 
 
2 傷病手当金支給申請について 
 1 件について協議、承認。 


